
我市组织收看收听全省人防工作电视电话会
本报讯11日下午，省政府召开全省人民防空工

作电视电话会议。市委常委、市人武部部长付有根，

副市长潘建奇在邮收看收听。

会议要求，全省人防系统要把握实质，深入学习

和贯彻好中央文件精神，大力加强人防组织指挥体

系建设，着力抓好人防基层组织、人口疏散体系建

设，抓好人防信息化建设重点工程，努力促进人防各

项工作再上新台阶。 居思雨
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“洋眼看江苏”高邮行启动———

外国友人组团来邮探寻邮文化
本报讯11日上午，由省政府新闻办公室主办，

高邮市委、市政府协办，高邮市委宣传部、麦秋传媒

MaP杂志承办的“洋眼看江苏”高邮行·中国邮文化

之旅启动仪式在文游台举行。省委对外宣传办公室

副主任、省政府新闻办公室副主任杨力群，我市市委

副书记、宣传部部长张秋红，副市长钱富强出席仪

式，并共同为“洋眼看江苏”高邮行·中国邮文化之旅

活动启动水晶球。来自乌克兰、俄罗斯、波兰、英国、

西班牙、美国、韩国、澳大利亚、巴基斯坦等10余个

国家的18名外国朋友以及省内主流媒体的20多人

参加活动。

张秋红在仪式上致欢迎辞。她首先代表市委、市

人大、市政府、市政协以及全市83万人民，向远道而

来的各位外国友人表示热烈的欢迎，并向长期以来

关心、支持高邮发展的各位领导和各位新闻界朋友

表示衷心的感谢。张秋红简要介绍了高邮的地理地

貌、风土人情以及经济发展情况。她说，当前，我市正

以习近平总书记视察江苏时的重要讲话精神为根本

遵循，大力弘扬“崇文尚德、求实创新”新时期高邮精

神， （下转二版）

洪锦华督查S611高邮段建设工作
姚苏华倪士俊韩方参加

本报讯11日上午，扬州市政协主席

洪锦华率扬州市交通局、国土局、农委等

部门负责人来邮，督查推进省道611高

邮段工程建设工作。扬州市委常委、副市

长姚苏华，扬州市政协副主席倪士俊，我

市市委书记韩方，市委常委、常务副市长

徐永宝参加督查活动。

洪锦华、姚苏华、倪士俊等一行实地

察看了省道611高邮段工程建设现场，

对我市工程建设工作给予高度评价。他

们认为，我市克服工程建设过程中的各

种困难，抓实体工程推进、抓工程项目管

理、抓优质工程创建、抓平安工地考核，

保证了工程按计划顺利推进，为明年底

按时交工验收奠定了坚实基础。

（下转二版）

四城同创 创出历史文化名城精气神
□ 郭玉梅

深秋的邮城，枫如火、景如画、稻谷正飘香，

一条条道路干净如洗，车流人流井然有序；一个

个广场景色怡人，市民游客正休闲观光。10月

26日，在高邮参加全国第八届秦少游学术研讨

会的秦少游学术研究会会长、北京大学教授程

郁缀在游览完文游台、盂城驿、明清运河故道等

景点后感慨地说：“文游台、盂城驿等著名历史

景点经过精心整治和修缮后，呈现出全新的历

史风貌。可以说，如今的高邮真是一座现代文明

与古代文化交相辉映的城市。”

高邮，国家级生态示范区、中国集邮之乡、

江苏省首批历史文化名城、江苏省卫生城市、江

苏省文明城市……面对全面建成小康社会的新

要求，面对在沿河地区率先崛起的新目标，2014

年12月31日，市委十届九次全会作出了“推进

‘四城同创’，全面建设美丽新高邮”的战略部

署：2015年，力争申报成功国家历史文化名城；

2016年，力争创成国家环保模范城，2017年，力

争创成国家卫生城和全国文明城。通过“四城同

创”，彰显自然之美，不断提升生态品质；彰显人

文之美，不断提升城市品质；彰显社会之美，不

断提升生活品质。由此，一场为民、惠民、润民的

“四城同创”战役在秦邮大地打响。

创建为民，全面提升市民幸福指数

“剩余的105条后街后巷，明年一次性改

造。”在日前召开的创建国家卫生城市重点工作

督查推进会上，市委书记韩方掷地有声地拍板

定案。

后街后巷改造，是我市近年来每年必推的

“金牌”民生工程，更是修到群众心里的“幸福通

道”。自“四城同创”战鼓擂响以来，后街后巷改

造“加档提速”，从去年的30条到今年的60条

再到明年的105条，这条急剧上扬的美丽弧线

勾勒出邮城百姓节节攀升的幸福指数，上演着

“创建为民”的速度与激情。

“创建为民”，这是韩方书记反复强调的四

个字，道出了我市推进“四城同创”的终极目标。

走在邮城街头，走进城区15个社区、106个

网格内，随处可见印有“四城同创”目标的宣传牌，

这是市委、市政府向83万高邮人民立下的“军令

状”，表明了推进“四城同创”的信心和决心。

时间、目标一目了然；行动、措施坚决有力。

“四城同创”在市委、市政府的坚强领导下，在众

多邮城百姓的关心支持下，正在全力以赴强势

推进。

本着“创建为民”的终极目标，市委、市政府

将邮城百姓对民生幸福的追求作为“四城同创”

工作中的重点来推进、难点来突破。后街后巷改

造，不但群众说了算，还邀请群众来监督；702

辆人力三轮车成功整治，城市“黑三轮”换成了

“金三轮”；“网格化”管理成为创建中的特色做

法，每到星期日，各机关部门、单位的党员志愿

者和热心公益的市民都雷打不动地来到各自的

网格内开展集中整治，老百姓家门口的各种“疑

难杂症”治愈了；“城市管理风暴”下猛药出重拳

治顽疾，北海商圈整治收效甚佳。

“我们要对北海商圈整治点一个大大的

‘赞’，感谢市委、市政府下大决心、下大力气整

治城市顽疾！”北海社区居民高树根、刘旦庆、陈

家祥、戴尔荣代表社区7000多名居民向市委、

市政府赠送了锦旗，表达对北海商圈综合整治

工作的感谢和期望。

北海商圈环境综合整治可谓“四城同创”突

破年的突破之作，市委、市政府花大力气整治了

占道经营、脏乱差等城市顽疾。群众送的这面锦

旗不仅是对北海商圈整治工作的点赞，更是对

“四城同创”工作的点赞。

创建惠民，让百姓生活得更富诗意

徜徉在新疏浚修复的市河边，从南水关到

北市口，串联起王氏纪念馆文博景点、老照相

馆、水部楼等，已成为古城人气最旺的地方之

一，旧式民居掩映在绿树丛中，王氏广场的文化

浮雕，讲述千年的小城故事。（下转四版）
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第七届中国邮文化节今天上午开幕
《诗词歌赋》邮票同时首发

时间：11月12日上午9：18

地点：盂城驿景区馆驿巷牌楼

天长党政代表团来邮考察
本报讯昨日下午，安徽省天长市市委书记金维

加率天长市党政代表团来邮考察，进一步推动两市

深化合作、共赢发展。我市领导韩方、张秋红、徐永

宝、汤学仁、葛桂秋、张贵龙等陪同。

市委书记韩方向金维加一行简要介绍了我市今

年以来经济社会发展情况。他说，今年以来，我市大

力弘扬“崇文尚德、求实创新”新时期高邮精神，扎实

开展重大项目攻坚年、四城同创突破年、民生幸福推

进年、市民素质提升年各项工作，经济社会发展保持

良好势头。1至9月份，实现地区生产总值363.7亿

元，公共财政预算收入23.3亿元，城镇居民人均可

支配收入 21919元、农村居民人均可支配收入

11770元，主要经济指标增幅在扬州名列前茅。

韩方说，天长与高邮一衣带水、相邻相亲。近年

来，天长市经济社会发展迅速，生态环境优美，一直

是安徽省县域经济发展排头兵，综合实力连续十年

保持安徽省十强县市，成就令人瞩目，创造了很多好

经验、好做法。今后，高邮、天长要进一步加强交流、

扩大合作、共同发展。 （下转二版）
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